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Mauro Mendes Propõe Debate com Poderes e Sociedade Civil sobre
Aumento do Duodécimo

Tem que justificar pra sociedade onde estão aplicando os recursos públicos

Márcio Eça do rufandobombonews 

O governador Mauro Mendes afirmou que o Governo do Estado está disposto a discutir o aumento do
duodécimo com os poderes e a sociedade civil. Embora não tenha havido ainda uma sinalização clara dos
outros poderes, Mendes ressaltou a importância de debater o tema de forma aberta e transparente. "Vamos
discutir com a Assembleia e com toda a sociedade sobre a alocação de recursos. Por que mais recursos para
um poder? O que está sendo gasto lá? Quais investimentos estão sendo feitos ou planejados?", questionou o
governador.

Mendes também destacou que o Executivo está focado em aplicar recursos em áreas essenciais, como saúde,
educação, infraestrutura e construção de novos hospitais e estradas. Ele enfatizou que os impostos recolhidos
estão sendo revertidos em melhorias para a população e que, dentro dessa perspectiva, o governo está aberto
para discutir o possível aumento dos repasses aos outros poderes.


